

Spaß für kranke Kinder

■ ESSLINGEN: Lions-Club unterstützt Clowndoktoren

(boa) – Kinder, die in der Kinderklinik Esslingen stationär behandelt werden, dürfen sich weiterhin auf den Dienstag freuen. An diesem Tag bringen die beiden Clowndoktoren Dr. Quatsch alias Jürgen Metzger und Dr. Pumuckel alias Thilo Schoppe die jungen Patienten kräftig zum Lachen. Dank einer Spendenaktion des Lions-Fördervereins Esslingen-Postmichel erhalten die beiden Spaßmacher eine Finanzspritze von 13 430,11 Euro. Ermöglicht haben das die ehemaligen Sportlehrerkollegen am Theodor-Heuss-Gymnasium, Eberhardt Spieth und Peter Hanel. Die beiden Senioren radelten von Esslingen an die Algarve und

spornten damit Spendenwillige an, für jeden Kilometer oder als einmalige Zahlung einen freiwilligen Betrag zu spenden. Etwa 3400 Kilometer legten die beiden Radler zurück.

Über die Erlebnisse berichtete Eberhardt Spieth bei einem kurzweiligen Reisevortrag in der Aula des THG, zu dem die Sponsoren eingeladen waren. Begleitet von Dr. Quatsch (links) und Dr. Pumuckel (rechts) nahm die Leiterin der Abteilung Pflege in der Esslinger Kinderklinik, Alexandra Kretschmer, den Scheck entgegen. Er wurde von Sabine Rädisch, Präsidentin des Lions Club Esslingen-Postmichel, übergeben.



Die Clowndoktoren Dr. Quatsch (links) und Dr. Pumuckel freuen sich mit Alexandra Kretschmer von der Kinderklinik (Zweite von rechts) über die Spende des Lions-Club, den die Präsidentin Sabine Rädisch übergeben hat. Foto: Ambos